
 

 

 

 

 

Abstimmung im Stadtrat am 23. Juni 2010 > Keine neuen PPP-Projekte in Fürth   

 

• Das Fürther Wasserbündnis ist mit dem Ergebnis sehr zufrieden  

o Wir hatten realistische Ziele, die wurden erreicht: 

▪  Öffentlichkeit informieren – nicht zuletzt Dank der FN!  

▪ vor allem aber: Keine PPP-Projekte in Fürth in der Zukunft 

o Sehr erfreulich, dass die Anträge dazu vom OB selbst und außerdem 
auch noch von den Grünen und der Linkspartei kamen – eine breite 
Basis. 

• Nicht erreicht – auch nicht erwartet: 

o Offenlegung der Verträge mit der TFB oder der aktuellen 
Kostenrechnung aufgeteilt nach Alt-Bädern und Thermalbad 

▪ Problematik der PPP-Geheim-Verträge = Abschaffung der 
Demokratie 

• Das Fürther Wasserbündnis ist nicht gegen das Fürthermare sondern gegen 
PPP-Projekte.  

o Deswegen wünschen wir der infra und der Vitaplan Glück und Erfolg 
beim zukünftigen Management aller Bäder.  

o Wir hoffen, dass alle Menschen in Fürth all unsere Bäder zu 
erschwinglichen Preisen und während vernünftiger Besuchszeiten 
nutzen können.  

 

Peter A. Lefrank 

 


